

Stage de danse Parents-Enfants "de la racine aux fruits"

Danser en Famille

Ateliers de danse et musique d'Afrique de l'ouest par
l'association Yobalema/Cie Khady SARR

transmission et reconnexion
intergénérationnelle parents/ enfants

Découverte

Transmission

Partage



Atelier Parents-Enfants "de la racine au fruit"



Le mot de la danseuse Chorégraphe Pédagogue Khady SARR

L'Atelier parents-enfants est une aventure artistique et humaine destinée aux familles dans le cadre des activités collectives proposées par l'association Yobalema en collaboration avec des artistes professionnels musiciens et où issus d'autres disciplines comme le cirque où des métiers de la petite enfance comme des psychomotriciens.

1. "Pourquoi la découverte est importante"

En pratique un travail sur la découverte de soi (conscience de notre corps), des autres d'ici et d'ailleurs puis notre environnement (la nature)
Je te découvre à travers la voix (les chants traditionnels), le son (instruments de musique) et le mouvement (la danse).

faire naître un espace de jeu en famille dans le quel l'imaginaire prend tout son sens.

2. "Pourquoi Transmettre"

Au-delà d'ateliers de pratiques artistiques, il s'agit dans le cadre de ce projet d'ouvrir un nouvel espace dans le quel le duo parents/enfant se recrée dans la complicité et le jeu. Les notions des valeurs du "Donner-Recevoir" autour du cercle de vie sont les boussoles de la démarche avec une approche africaine inspirée de la sagesse traditionnelle bantou qui met l'énergie collective au centre comme outil de ressource et d'épanouissement.

"Je suis parce que nous sommes".
Chantons, dansons et rions ensemble

3. " Pourquoi Partager"

L'outil pédagogique est réfléchi et construit entièrement dans un esprit de partage et de co construction sur l'ensemble des propositions. La recherche de la prise de conscience de l'intelligence collective et de l'apport du savoir circulaire est imposée pour inscrire définitivement ce projet dans un lien d'échange et de concertation entre la vision des adultes et l'univers frais des enfants.

Toute l'approche artistique est amenée par l'imaginaire (faisant honneur à l'esprit inventif et vivant), une volonté de rendre accessible et ludique l'art et plus artistique et convivial l'échange entre parents et enfants.

